
京 都 市 左 京 区 岡 崎 円 勝 寺 町 1 の 11
　　　　電 話　771－7281（代表）
　　　　ＦＡＸ　761－8729

一般社団法人京都市公認水道協会
京 都 府 管 工 事 工 業 協 同 組 合

484

2023 . 11



••••••••••••••••••••••••••••••••
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
••••••••••••••••••••••••••••••••

目　　　　　次

○第 43 回ボウリング大会　～たくさんのご参加ありがとう～
第４３回ボウリング大会 

～たくさんのご参加ありがとう����～ 

 

  去る９月１０日（日）第４３回ボウリング大会が「ラウンドワン京都伏見店」にて開催されました。 

開会挨拶では、広報防災委員会 中村委員長の可愛らしい姿が会場の全モニターに映し出され、遠く離 

れたレーンの隅から隅までみんなの心をぐっと引き寄せて下さいました（カワイイ！）。そして、広報防災委員会 

宮尾副委員長の始球式で弾けたピンの音がみんなの心に火を付けました（フォームがキレイ！）。今年はキッ

ズ（小学生以下）の参加者が３２名と例年よりも多く、総勢１８８名が競技に参加しました。 

子どもたちの楽しそうな声や姿に、普段は真剣な怖い顔をした大人たちが目を細めて微笑む姿を垣間見る

ことができました。また、最低年齢 2 歳、最高年齢 82 歳と幅広い老若男女が一緒になって遊べるボウリングっ

てすごいやんとあらためてボウリングの良さを実感することができました。 

   さて、結果は下記のとおりです。表彰式では、キッズ全員が前に出て、くじ引き方式で賞品を獲得。お菓子

やおもちゃを抱きかかえて嬉しそうな表情をしていたのが印象的でした。 

  そして、みなさんご存じでしょうか？実は「ラウンドワン京都伏見店」での開催は今回が初めてです。開催場

所のこともあってか、初めてご参加いただいた会員様もございました。うれしいな、本当にうれしいな。たくさん

の会員様の参加があってこそのボウリング大会。来年はＭＫボウルで待ってるよ～♪ 

 

 ※ＨＤはキッズ 50（1 ゲームあたり）、女子 20（1 ゲームあたり）です。 

    

開会の挨拶をする中村委員長 

 

 

 優勝 第２位 第３位 

団 体 の 部 太成工業㈱Ａ＜1207＞ ㈱津田工業所Ａ＜1158＞ 藤原工業所Ａ＜1147＞ 

キッズの部 松井 玲希＜309＞太成工業㈱Ｂ 山根 大明＜308＞藤原工業所Ａ 岡部 賀那珠＜285＞㈱椹木管工所Ｂ 

男 子 の 部 井上 豊＜362＞明和管工業㈱ 松井 健太＜356＞太成工業㈱Ａ 藤原 健治＜331＞藤原工業所Ａ 

女 子 の 部 松井 由衣＜337＞太成工業㈱Ｂ 早田 彩乃＜310＞弘伸工業㈱Ｂ 清水 加奈子＜305＞㈱竹村商会Ｂ 
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第 40 回写真コンクール作品（テーマ「自由」）
　金賞　岩本　直美様（㈱太田工業）
（寸評）　…風が止むのを待って、波打つ水面が静まるのを見計らっていたのでしょう

か。見事に水面に写しこまれた美しい写真です。穏やかな夜の気配を感じ
ます。
… 写真家　小松…眞一
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もう 1 枚写真をここに入れたい

です。 

～～

去る９月１０日（日）第４３回ボウリング大会が「ラウンドワン京都伏見店」にて開催されました。
開会挨拶では、広報防災委員会　中村委員長の可愛らしい姿が会場の全モニターに映し出
され、遠く離れたレーンの隅から隅までみんなの心をぐっと引き寄せて下さいました（カワ
イイ！）。そして、広報防災委員会　宮尾副委員長の始球式で弾けたピンの音がみんなの心
に火を付けました（フォームがキレイ！）。今年はキッズ（小学生以下）の参加者が ３２ 名と
例年よりも多く、総勢 １８８ 名が競技に参加しました。
子どもたちの楽しそうな声や姿に、普段は真剣な怖い顔をした大人たちが目を細めて微笑
む姿を垣間見ることができました。また、最低年齢 ２歳、最高年齢 ８２ 歳と幅広い老若男女
が一緒になって遊べるボウリングってすごいやんとあらためてボウリングの良さを実感する
ことができました。
さて、結果は下記のとおりです。表彰式では、キッズ全員が前に出て、くじ引き方式で賞
品を獲得。お菓子やおもちゃを抱きかかえて嬉しそうな表情をしていたのが印象的でした。
そして、みなさんご存じでしょうか？実は「ラウンドワン京都伏見店」での開催は今回が
初めてです。開催場所のこともあってか、初めてご参加いただいた会員様もございました。
うれしいな、本当にうれしいな。たくさんの会員様の参加があってこそのボウリング大会。
来年はＭＫボウルで待ってるよ～♪

優勝 第２位 第３位

団体の部 太成工業㈱Ａ〈1207〉 ㈱津田工業所Ａ〈1158〉 藤原工業所Ａ〈1147〉

キッズの部 松井　玲希〈309〉太成工業㈱Ｂ 山根　大明〈308〉藤原工業所Ａ 岡部　賀那珠〈285〉㈱椹木管工所Ｂ

男子の部 井上　豊〈362〉明和管工業㈱ 松井　健太〈356〉太成工業㈱Ａ 藤原　健治〈331〉藤原工業所Ａ

女子の部 松井　由衣〈337〉太成工業㈱Ｂ 早田　彩乃〈310〉弘伸工業㈱Ｂ 清水　加奈子〈305〉㈱竹村商会Ｂ

※ＨＤはキッズ 50（1 ゲームあたり）、女子 20（1 ゲームあたり）です。

開会の挨拶をする中村委員長

宮尾副委員長に
よる始球式！

― 1―



受付や会場の様子
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いよいよ表彰式！

競技中の様子
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建設業2024 年問題の対応と対策セミナーを開催建設業2024 年問題の対応と対策セミナーを開催

…企画創造委員会

さる １０ 月 ２６ 日 １４：００ より『建設業 ２０２４ 年問題の対応と対策セミナー』を京都水道会館

３Fにて開催し、４１ 名と多数の組合員の方にお越しいただきました。

第 １部では京都労働局の宇野均監察監督官より、働き方改革関連法のうち時間外労働の罰

則付き上限規制の概要をご説明いただきました。第 ２部では、京都働き方改革推進支援セン

ターの横手崇特定社労士より、労働時間の把握方法、３６ 協定の作成方法、残業代の計算方

法等について具体的にご説明いただきました。

なお、各事業所においては、京都働き方改革推進支援センターによる社労士の派遣相談に

てご対応いただけます。支援ご希望の方は次ページに記載されている京都働き方改革推進支

援センターにご連絡ください。

馬場理事長より挨拶と趣旨説明 講師　宇野均 監察監督官（京都労働局）

セミナーの様子講師　横手崇 特定社労士
（京都働き方改革推進支援センター）
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京都府管工事工業協同組合　…青　年　会

今年の １０ 月から始まったインボイス制度ですが、まだまだ制度の仕組みについて理解が
進んでいないのが現状です。そこで １０ 月 ２１ 日、『インボイスと節税対策　勉強会』を京都
水道会館 ３F大会議室にて開催しました。土曜日の開催にも関わらず、２８ 名の方にご参加い
ただきました。
冒頭、当青年会宮尾会長挨拶の後、今回の講師を務めていただいた税理士の徳村拓希氏

（ルート会計事務所代表）より、「インボイスって何？」「どんな対応が必要なの？」といっ
た疑問点や、節税対策についてスライドを用いて分かりやすく解説いただきました。参加さ
れた皆様が資料とにらめっこしながら真剣に聴き入っておられたのが印象的です。今回の内
容が皆様にとって参考になれば青年会としても嬉しく思います。
このような小規模な勉強会では、講師の方と距離が近いが故に、疑問に思ったことを発言

しやすく、また丁寧にレスポンスいただけるというメリットがあります。青年会では今後も勉
強会を定期的に開催したいと思っております。親会とも連携しながら、皆様の興味をそそる
ようなテーマを考えてまいりますので、奮ってご参加くださいますようお願い申し上げます。

「インボイスと節税対策」勉強会「インボイスと節税対策」勉強会

宮尾会長より挨拶と趣旨説明

勉強会の様子①

講師　徳村拓希 税理士（ルート会計事務所）

勉強会の様子②

※写真提供：㈱京都建設タイムズ ※写真提供：㈱建設経済新聞社
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全管連青年部協議会 第 27 回通常総会開催 in やまがた全管連青年部協議会 第 27 回通常総会開催 in やまがた

給水装置工事主任技術者　受験対策講座給水装置工事主任技術者　受験対策講座

去る ８月 ２６ 日に全管連青年部協議会第 ２7 回通常総会が山形県のホテルメトロポリタン山
形にて開催されました。当青年会からは宮尾会長、鈴木副会長、そして全管連出向役員とし
て加藤氏が出席しました。
総会においては全ての議案について慎重審議がなされ、原案通り可決されました。大きな
動きとして役員改選があり、２期 ４年に亘り全管連青年部協議会の会長を務められた太田勝
晶氏（川崎市）が退任され、新会長に廣田勝義氏（宇都宮市）が選任されました。当青年会
においても加藤氏が任期を全うされ、鈴木副会長が新たに理事を拝命することとなりました
ので、新進気鋭の存在として青年部を盛り立てていただきたいと思います。

９月 １９ 日に『給水装置工事主任技術者　受験対策講座』を開講しました。８月の『１級管
工事施工管理技士 １次検定　受験対策講座』に続く受験対策講座の第二弾となります。今年
は例年よりも多く、８名の方に受講いただきました。給水装置工事主任技術者は給水装置工
事事業者が水道事業者から水道法に基づく指定（指定給水装置工事事業者）を受けるための
必須の国家資格です。水道工事に関わる“基本のキ”を学べることもあり、ある種の登竜門
的な資格でもあります。今年の受講者もこれからの管工事業界を担う若手の方が多く、是非
とも合格を勝ち取っていただき、今後の活躍に期待したいと思います。

青年会ＰＲ

通常総会の様子

加藤講師より試験ポイントの説明

蔵王山御釜（五色沼）でパシャリ

真剣に聴き入る受講生
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A.R.E.A.R.E.

松尾設備工業株式会社　…西　村　武　流

暑い日も少し和らいできましたね、すぐに極寒の日々が来ると想像するとぞっとします。
バリバリ働いて気付いたら春が来ていることを願いましょう。
当初は新婚旅行でハワイに行ったことについて書こうと思っていましたが、それ以上に書
かないといけないことが出来ました。それは・・・阪神タイガースが １８ 年ぶりにAREし
てしまいました！！！！（AREとは阪神ファンはみんなわかる“優勝”を指す言葉です）
今年も 5回程甲子園球場に足を運び、強すぎる阪神に酔いしれていました。姉の旦那も私
の妻も、阪神の世界に半強制的に引きずり込まれています。妻は野球より可愛い売り子さん
からビールを買うことを楽しみにして観戦しています。帰りは助手席で泥酔です（笑）。
私は ２００６ 年に初めて甲子園に連れて行ってもらい、そこからドはまりしたのですが、つ
いに優勝してくれました！！毎年今年こそは、今年こそは、と意気込んで ３月末を迎えてい
たのでめちゃくちゃうれしかったです。
優勝の瞬間は何が何でもテレビの前で迎え、その後の特番をずっと見るんだ！と意気込ん
でいました。しかし、優勝が決まった瞬間、私がいた場所は夜間工事の現場でした！ポケッ
トでみんなの歓喜のつぶやきやラインが鳴り響いていました・・・。帰ってきてテレビをつ
けると深夜にも関わらずまだ特番をしていたので、次の日も仕事でしたが暫く見てしまいま
した（笑）。しばらくYouTube をはしごして、その日のハイライトやインタビューを片っ
端から見ました。
さぁ次は日本シリーズに期待しましょう。日本一の瞬間こそは何が何でもテレビで見よう
と思います。あわよくばチケットが取れたら現地で観たいなぁと思っています。
優勝決定したのが ９/１４ ですが、実は ９/１7 に観に行く予定をしていたので、現地で目に焼
き付けたいがために、初めて優勝が少し遅れて欲しい、阪神ちょっと負けてもいいかな、と
思ってしまった自分もいました。優勝決定しても阪神ファンの応援は変わらず熱がすごかっ
たですね。
来年も家族総出で応援しようと思っています。

青年会ページ
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「広げる自分」「広げる自分」

伏見管工株式会社　…長　鴫　海　莉

皆さんには“鮮明に思い浮かべることができる”と自信を持って言える空間があります
か？公園のような開けた場所ではなく、壁があり、天井がある外とは区切られた空間、例え
ば学校の教室やオフィス、近所のスーパーやカフェ、本屋などのことです。その場を思い浮
かべてと言われたとき、雰囲気や、壁の色、置いてある家具や商品を思い出すことは簡単だ
と思います。しかし、「その空間の“天井”の色は？模様は？」と聞かれたとき、あなたは
すぐに答えることができますか？きっと多くの人がこの問いに対してすぐに答えることがで
きないのではないかと思います。
実際私も、「近くのスーパーの天井の模様を思い出せる？」と高校生の時に友人に問われ
た時、頭の中に思い浮かべたスーパーは、まるで天井だけが元々存在しなかったかのように
ぽっかりと開いていたのです。あんなに通い慣れた場所なのに思い出すことができないのか
と衝撃を受けました。この日から私は何となく天井を見るようになりました。
私たちは普段、目に見える情報だけを処理して生きています。歩くとき毎度毎度上を向い
て歩く人はそういないですよね。そのため、目に入ってくる情報である壁の色や置いてある
オブジェクトは無意識に、記憶の欠片として蓄積しています。そのため比較的容易に思い出
すことができます。それに対し、なかなか目に入ることのない天井は前者に比べて非常に記
憶に残りにくい。そのため思い出すことが難しいのです。そしてそれは、広い視野をもって
物事を捉えることができていないということの証明になります。
なかなか見ることのないものを見るように意識してみる。そのように物事を捉えるように
するだけで新しい発見をすることができます。私は“天井”を意識して空間を捉えるように
なってから、今まで慣れ親しんできたはずの空間が、全く違う空間にまるで生まれ変わった
かのように感じることが多くなりました。そして私はこの経験を通して、物事を広い視野で
捉えるということは、人生においても必要なことではないかと考えました。
何事においても、表面上だけの解決は意味がありません。問題が立ちはだかったとき、
焦って目の前の問題だけを解決することはただのその場しのぎであり、根本に問題が残って
いればいつかまた同じ問題が発生してしまいます。大事なのは何が一番いけなかったのか、
なぜそもそもこのような問題が発生してしまったのか、という問題発生の原因を探ること。
そして再度発生させないために、広くて深い、そして未来をも見据えることができる視野を
もって問題解決のプロセスを構築することです。
広い視野を持つことができるようになれば、あらゆる選択肢を発見することができるよう
になり、今までの自分とは全く違う自分になれる可能性を秘めた、新しい道を見つけること
ができるかもしれません。この文章を読んだことをきっかけに、視野を広げることを意識し
始めてくださればうれしいです。
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久々のライブ久々のライブ

株式会社細見工業所　…細　見　　　剛

残暑が長い秋ですが皆様いかがお過ごしでしょうか。
コロナに台風・・・何かと平和にならない
日々が続いています。私はというとおかげさま
でコロナにもかからず、阪神の「A.R.E.」にも
涙しお酒も美味しく飲めています。
建設キャリアアップシステムやインボイスと
言った新たな制度についてまだまだ勉強をしな
いといけないと思いつつ、先日馬場会長のバン
ドが主催するライブに行ってきました。
久しぶりの生音なので午前中に急いで仕事を
終わらせて嫁ちゃんと一緒に会場にGO！
今回の会場はなんと上七軒歌舞練場！京都を代表する舞妓さんが北野をどりを披露する場
所でまさかエーちゃんのライブが見られるとは（* ｀艸´）ｳｼｼｼ
ライブ開始前にビアガーデンにてウエルカムドリンクをいただきつつニコチンを補充して
いざ開演。
歌舞練場の舞台にライブセットがあり、何とも不思議な感覚です。オープニングアクトは
なんと舞妓さん芸妓さんによる演舞！！まさかライブに来て舞妓さんの舞まで見られると
は！何とも贅沢なライブです。
その後馬場会長がリーダーを務めるエーちゃんライブが始まりました。数回参戦しました
が、僕は実は矢沢永吉の曲をあまり知りません（笑）。それでも生音は好きなので楽しめま
した。今回は歌舞練場でのライブなのでスタンドアップも少なく、吞みながらの落ち着いた
感じで最後まで進みましたが、流石 ３０ 回をこなすベテランさん。アンコール曲では全員
立って大盛り上がりでした。舞台袖にボーカルさんが来た時なんかは袖で見ていた舞妓さん
たちも盛り上がっており、観客が握手を求めてすごく楽しかったです。次回もお邪魔しよう

と思っていますが、観客がめちゃくちゃ強面の方
が多いので少しだけ躊躇します・・・（笑）。
これからも仕事だけをして人生を楽しむのでは
なく、人生を楽しむ為に一生懸命仕事を頑張ろう
と思っています。
つたない文章ですがお読みいただきありがとう
ございました<（_…_）>
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上七軒歌舞練場の巻上七軒歌舞練場の巻

　…ばんば ひろつぐ

昨年の 7月頃、私の所属する奉仕団体の懇親会で上七軒の芸姑さんと喋る機会があり、三
味線の話から派生しバンドの話になった。
以前、本誌に今まで本拠地にしてライブ活動をしてきた河原町のライブハウス「VOX
ホール」が、新型コロナウイルスによる感染が出始めた頃に閉鎖となった話を投稿した。
「ライブハウスがなくなって出来るとこなくなってん」と芸姑に話をしたら、「なにをいうと
おいやす。上七軒の歌舞練場でやらはったら、よろしおすがな」と言われ、「ほんまか？借
りられんのか？」となった。
それを真に受けて翌日上七軒歌舞会のHPを見てみた。なるほど、歌舞練場の中の施設ご
とに時間帯別の料金表があり、お金払えば借りられることがわかった。
「いっちょ、正面突破してみよか！」と思い、急遽「ホール使用願い書」「バンドプロ
フィール」「実行予算書」「タイムテーブル」「舞台配置表」をHPのフォーマットから資料
を添付して申し込んだ。これは以前投稿した「２０１7 年 KBS ホールライブ」でやった時の資
料が役に立って、作成にはそんなに時間は掛からなかった。
タイトルは、E.YAZAWA…TRIBUTE…ACT…STANDUP.「YAZAWA…NIGHT…ONEMAN…
３０th」。サブタイトルは「ROCK’IN…KAMISHICHIKEN…KABURENJYO」
なんだか文字数が多くてややこしいけど、これしか考えられない。
ほどなくして、歌舞練場から電話があり「ほな、一回お話を聞きまひょか？」ということ
になった。１０ 月初め頃に申し込んで、その月末辺りに歌舞練場を訪ねた。
訪ねるのは初めてではなくて、歌舞練場ホールやビアガーデンにも何度か足を運んだこと
がある。しかし、ここで自らが興行を打つとなると別の話になる。

玄関を入ると朱塗りの橋があって、下の池には大きな鯉がいっぱい泳いでいる。流石の
１００ 年の歴史を感じさせる風格が漂っている。
前回の投稿で登場した、今は無き河原町三条VOXホールにいた「有堀　誠」を舞台監督
として連れていった。
歌舞会の八木さんという男性と話しを進める中で、かなりの制約があることがわかった。
そのひとつが、“土足厳禁”である。歌舞練場の舞台は桧の板が張ってあり、「所作台」とい
う。歌舞練場の命というべき大事な場所である。その上にあがるには靴下でも許されず、正
式には足袋を履かないといけない。今回はその大事な場所にドラムやアンプを乗せて、なお
且つ土足であがる。とはいえ“土足厳禁”のルールに則り、「所作台」を保護するために舞
台と花道にパンチカーペットで養生することとなった。養生に掛かる費用は結構な額になる。
先方いわく、「ホール貸しを申し込まれた方は、大概この時点で諦めてかえられますよ。」
だって。俺は負けへんで～。
ということで、その場で大体の概算金額を聞いた。KBS の時の「２割 5 分増し…」「よっ

しゃー！」と気合がみなぎる。
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後日、上七軒のお茶屋さんで組織する「上七軒歌舞会」で今回の企画が承認された。当初
より、ライブの開催日は、上七軒歌舞練場のビアガーデンの営業が終わる ９月 5日以降の日
曜日としていた。KBS のライブ以前よりお世話になっている音響さんと照明さんにもオ
ファーを掛けてスケジュールを押えてもらった。さて、これから企画書に沿って詳細を詰め
ていく。歌舞練場のホールは １階桟敷席 ２０ 席、２階桟敷席 ２5 席（音響・照明の卓を置く関
係で少し狭くなった）、ホールが３7２席。合計４１7席。席種を決めて、チケットは完全予約制、
全席指定とした。大物の支出と必要経費と合算して、各席種のチケット代金を設定した。

販売については、基本は手売り。バンドのHPからと、フライヤー（告知ポスター）を作
成、そこにQRコードを付けてサイトに飛ぶようにする。
歌舞練場との打ち合わせを進める中で、環境条例の件もあって音出しは １８：００ まで。開

演は １5：００、終演は １7：３０ とした。
ホールの開場は １時間前の １４：００ とする。そうなるとリハーサル、サウンドチェック等
の時間から逆算すると、音響機材の搬入を前日にすることになるが、前日に搬入をするとそ
の時間の料金も上乗せになるとのことで、当日早朝 ６：００ から機材搬入をすることとなった。

３月に上七軒歌舞練場で「北野をどり」が開催されている期間中、公演の終わる時間に歌
舞練場の出入り業者（舞台・音響・照明）とこちらの業者との初顔合わせを行った。その時
の生々しい話は詳しくは話せないが、特に上七軒の照明の担当者とは相当な軋轢があって、
「一筋縄ではいかへんなぁ…」と思った。自分が取り仕切っている小屋に別の業者が入るこ
と自体が面白くないのが当然のことだ。業界用語で言うと相当「カマ」された。しかし、今
回は伝統ある舞台で演奏させていただく身である。先方の意向を尊重した上で、この難局を
乗り切った。
さぁもう後には引けない。ドラムを置く台を作ってもらうよう舞台の棟梁に頼んだ。

リハーサルもいつもの通り四条大宮の「スタジオ ２４６」を押さえた。
今回のライブには、名古屋在住の女性にバックボーカルに入ってもらうことにした。以前
から目標としている ３声でのコーラスである。おまけにキーボードが出来るのでシンセでス
トリングスのパートを ４曲やってもらうことにした。今までは、キーボードが一人なのでピ
アノパートとストリングスが被る曲は打ち込みをしていたが、今回はそれぞれのパートを弾
くことで音の厚みを出せることになる。コーラスもやるごとに段々と良くなってきた。
全国に矢沢永吉コピーバンドは沢山いる。うちのバンドは、番付表があるわけでもないが、
西の正横綱を目指していると以前公言した。しかし、数ある矢沢バンドのバンドリーダーは
その殆どがボーカルで「成り切り矢沢」を目指している。演奏がどうであれ、ガナって歌え
ば「矢沢永吉」だと勘違いしているのが殆どだ。
俺はそうはなりたくないし、音楽的にもしっかりとしていたい。ただそれだけ。

5月連休中に来場者名簿とチケットの作成をした。メンバーでブロック別で席割りをして、
チケットを割り当てた。チケットを捌けた順に名簿に記入をしていき管理をした。８月初め
に ８割方が埋まってあともう少しとなった。
当然のことながら、今回の会場は木造で防音設備も何もない。欄間も開いているところも
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あって音は漏れ放題。９月 １ 日に近隣へ配布するお知らせを １２０ 枚ほどポスティングして、
要所には「矢沢永吉、本人は来ませんが…」と前置きしたうえで直接説明をおこなった。ビ
ラ撒きはいつも仕事でやっている要領なので慣れたものだ。驚くことに近隣の方々は概ね好
意的で「頑張ってくださいね」の声多数。ちょっと安心した。
この時点でスタジオでのリハーサルは、ホーンセクションのリハを含めてあと ３回。だい
ぶアンサンブルが固まってきた。

上七軒歌舞練場でライブを「演る！」と決めた時に、絶対にやりたいことがあった。それ
はオープニングに上七軒の芸舞妓に祝舞いをご披露願うことだった。
花代は別途掛かるけど、お客さんに上七軒を楽しんでいただきたい気持ちで、出演はサプ
ライズとした。

当日の朝、5時半に起きて、上七軒に向かった。そんなには気温が高くなかったが、予報
では残暑が厳しい一日になるとのこと。
先ず、歌舞練場の業者に挨拶をして、機材の搬入作業に取り掛かった。
音響のチームがスタッフ ３名。結構な物量である。搬入路の床養生をした上に機材を仮置
き、順次ステージに上げていく。
次に、照明チームが到着。スタッフ 7名。完璧なプロ仕様。
上七軒歌舞練場は木造で、緞帳や後ろの背景とかも機械が自動で上げ下ろしするのではな
く、全部手作業である。道具ひとつ、ひとつを大事にされていることがよくわかる。同時進
行で受付を設けて、お客さんの出迎える手順をスタッフに説明した。
大変光栄なことに北野天満宮　橘宮司より 5本立ちの「胡蝶蘭」が届いた。

音響・照明ともに仕込みが進んで来たので、メンバーもステージに上がって立ち位置を決
める。毎回のライブでは一番ドキドキ・わくわくする時間だ。普段ならばここでビールの一
杯も引っ掛けるのであるが、今日ばかりはそういう雰囲気ではない。
思いの外、セッティングが早くできたので中庭ビアガーデンの席でお昼の弁当を用意した。
サウンドチェック開始！
PAのメインブースにはVOXホールで何回もオペレーションしてくれた和田直樹。代表
の平岡さんとたーくんはステージで中音（なかおと）を決めていく。
数曲やるうちに最高な音環境になって来た。電子機器も日進月歩の勢いで進化がめざまし
い。タブレットで音量などをコントロール出来て、それをステージ上で操作する。一様にメ
ンバーが納得してサウンドチェックを終了。
次に、芸舞妓のリハーサル。舞台養生の上に畳が敷かれた。地方の席には赤毛氈。静々と
舞いのリハーサルが始まった。上七軒中里の女将も客席から見守る。
歌舞練場の空気が一瞬で変わった。
１３：００ に客入れ。ビアガーデンの営業開始。
有難いことにお客さん多数。ドリンクのサービスが間に合ってない。申し訳ない。

芸舞妓のリハーサルも終えて、緞帳が下がった。少し押したが、ホールの客入れを開始。
足並みは順調。１回目の前説を有堀がやる。5分前に ２回目の前説。本式の開演前のブザー
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が鳴り、柝（き）が入る。緞帳が上がって開演となった。格が違う！
演目は、１曲目が「萩　桔梗（はぎ　ききょう）」舞妓の市ゆうとさと葉。２曲目が「秋の
色種（あきのいろくさ）」で芸姑、尚可寿と尚絹が舞う。３曲目が「北野小唄（きたのこう
た）」で芸舞妓、４人で舞う。地方さんは里の助姐さんと市すみ姐さん。流石の唄いと三味
線だ。いずれも古典的な演目。三つの演目が終わり、万雷の拍手のなか緞帳が下がる。舞台
下手の袖で、芸舞妓を拍手で迎えた。サプライズは成功した。

さあ、次はいよいようちの出番。上七軒歌舞練場開設以来初のロックコンサート、それも
「矢沢永吉」。「YAZAWA…NIGHT…ONEMAN…３０th」の幕が上がる。

１４ 年前に「矢沢永吉を歌わせるバンド」をコンセプトにバンドを立ち上げた。
ボーカルがいないとバンド練習がやりにくいってことで、矢沢が好きな歌い手を毎回スタ
ジオに来てもらって練習をした。そんなころに今のボーカルの谷村守三と出会った。「こん
なに矢沢を歌える奴がいるんや！？」粗いけど地声はあるし、歌い込んだら凄いことになる
と思った。スタジオで練習を重ねるうちに、一度ライブを演ろうってことになった。始めて
から ２年経った頃か。以来、ワンマンライブに拘り続け、矢沢のコンサートと同じくらいの
曲数を毎回のライブでやってきた。レパートリーの数も １２０ 曲を超えた。コロナ禍で ２年半

― 14 ―



から ３年近く止む無く活動休止となったが、今日がワンマン
ライブの ３０ 回目である。
うちのバンドはメンバーが多い。矢沢永吉のコンサートメ
ンバーと同じ数を揃えたいという変態的願望があるから。必
然的にステージの狭い街中のライブハウスではやりにくい。
歌舞練場の舞台は間口と奥行、ともに申し分なし。JUSTSIZE
だった。キャロル時代の曲を 5曲入れて ２６ 曲で構成した。ア
ンコールもいただき、総立ちで恒例のタオル投げも出来た。
バラードも良かった。上七軒に「矢沢永吉」が鳴り響いた…
らしい。

ライブが終わり、玄関でお客さんを見送った。みな喜んで
くれていた。楽器や機材の搬出が終わる頃、歌舞練場の舞台
業者の棟梁に挨拶に行った。一通りお礼を言ったら棟梁が
「今回のパンチ（舞台養生に使った材料）は、処分しないで置
いとくわ」と。「え？また演っていいんですか？」と俺。「い
つでもどうぞ」とのこと。こんな嬉しいことはない。来年またやります！
これにはまだ続きがあって、前出の小屋の照明の人から「それやったら、倉庫代を貰わな
あかんなぁ…」とオチまで付けてもらった。どこまで気に入らんねん俺のこと。

今回は、Web サイトからのチケット申し込みが上手くいかなかったり、ビアガーデンで
の不手際があってお客様を長く待たせたりで、いろいろと反省するところはあったものの、
全体的にいいコンサートが出来たと思う。
矢沢トリビュートバンドの全日本チャンピオン目指してこれからもやり続けたい。

結びに、このコンサートに来ていただいた沢山のお客様、協賛いただいた北野天満宮　橘
宮司、上七軒歌舞会の晴間理事長はじめ役員の皆さま、上七軒中里の女将、中村泰子さまや
芸舞妓ご連中さま、コンサートを支えてくれたスタッフの皆さま、そして STANDUP．の
メンバー、それぞれに衷心より感謝申し上げます。
ありがとうございました！！
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第113 回　管工会　成績表第113 回　管工会　成績表
2023.…10.…20　亀岡カントリークラブ

　　 …HDCP 改正
阿知波伸一　……１２ → ８
林　　信吾　…………８ → ６
矢野　雅史　……１８ → １６
松浦　利映………WP→ ３5

順位 参加者氏名 会社名 OUT IN グロス HDCP ネット
１ 阿 知 波　……伸……… 一 近代設備 ４２ ４１ ８３ １２.０… 7１.０…
２ 林 … 　 信 吾 シンテック ４０ ４３ ８３ ８.０… 75.０…
３ 矢 野 雅 史 矢野設備 5１ ４5 ９６ １８.０… 7８.０…
４ 佐 藤 博 一 石原設備 5３ ４7 １００ ２２.０… 7８.０…
5 中 村 守 福 ナカムラ工業 ４９ 5４ １０３ ２5.０… 7８.０…
６ 宮 尾 勝 己 ミヤオ設備 ４４ ４5 ８９ ９.０… ８０.０…
7 加 藤 燿 秀 京栄水道 ４5 ４5 ９０ １０.０… ８０.０…
８ 浅 田 成 彦 水道協会 ４６ ４８ ９４ １４.０… ８０.０…
９ 山 形 典 正 本田設備 5９ ４7 １０６ ２６.０… ８０.０…
１０ 宮 尾 亮 範 ミヤオ設備 5３ ４7 １００ １９.０… ８１.０…
１１ 奥 村 賢 三 ミヅケン 5２ 5１ １０３ ２２.０… ８１.０…
１２ 細 見 … 　 剛 細見工業 ６１ ４９ １１０ ２９.０… ８１.０…
１３ 西 村 和 真 西村工業 5９ 5８ １１7 ３６.０… ８１.０…
１４ 吉 田 昌 弘 三興設備 5２ 5２ １０４ ２２.０… ８２.０…
１5 上 田 … 　 茂 上田工業 5０ ４5 ９5 １２.０… ８３.０…
１６ 中 川 … 　 淳 中川工業 ４5 ４5 ９０ ６.０… ８４.０…
１7 金 田 俊 彦 キンキプラミング 5１ 5０ １０１ １7.０… ８４.０…
１８ 愛 須 基 宏 愛須工業 5２ 5６ １０８ ２３.０… ８5.０…
１９ 山………… 口　… 喜 代 次 大喜設備 ４7 ４６ ９３ 7.０… ８６.０…
２０ 細 見 　 … 茂 細見工業 ４８ ４7 ９5 ９.０… ８６.０…
２１ 小 林 靖 生 ウォーターライン ４９ 5３ １０２ １６.０… ８６.０…
２２ 谷 口 大 介 谷口水道 55 5１ １０６ ２０.０… ８６.０…
２３ 荒 川 隆 文 三興設備 55 5１ １０６ １９.０… ８7.０…
２４ 松 浦 利 映 大東工業 ６４ ６7 １３１ ４３.２… ８7.８…
２5 森 田 　 … 稔 中川工業 5１ 5０ １０１ １３.０… ８８.０…
２６ 沼 田 良 隆 沼田工業 57 5２ １０９ ２０.０… ８９.０…
２7 向 井 　 … 猛 日本設備 ６３ 5４ １１7 ２８.０… ８９.０…
２８ 宇 野 武 男 宇野設備 ６３ ６２ １２5 ３６.０… ８９.０…
２９ 加 藤 友 幸 京設工業 5３ 5０ １０３ １３.０… ９０.０…
３０ 宮 﨑 俊 彦 宮崎水道 5６ 57 １１３ ２３.０… ９０.０…
３１ 堀 川 清 忠 堀川水道 55 5２ １０7 １６.０… ９１.０…
３２ 馬 場 博 嗣 馬場水道 5９ 55 １１４ ２３.０… ９１.０…
３３ 安 田 浩 治 安田管工 ６２ ６３ １２5 ３２.０… ９３.０…
３４ 矢 島 耕 治 太成工業 5３ 57 １１０ １６.０… ９４.０…
３5 西 村 武 流 松尾設備 57 5９ １１６ ２２.０… ９４.０…
３６ 入 江 俊 弘 入江工業 ６４ ６３ １２7 ３３.０… ９４.０…
３7 藤 川 久 栄 藤川水道 57 5９ １１６ ２１.０… ９5.０…

ベストグロス ドラコン ニアピン
阿知波　伸………一 藤 川 久 栄 矢 島 耕 治

金 田 俊 彦 山 形 典 正
加 藤 友 幸 中 川　…… 淳
林　…… 信 吾 金 田 俊 彦

加 藤 燿 秀
阿知波　伸………一
林　…… 信 吾
林　…… 信 吾
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☆優勝者　阿知波伸一様より一言

喜寿並びに還暦をお迎えの皆様おめでとうございます㊗

そして多額のご祈祷料？？をご納付いただきましてありがとうございます<(_…_)>

おかげをもちまして ３回目の優勝、２台目の電動自転車✌
ベスグロ・ニアピン・馬までも♪「遠慮しらずの幹事長」なんて言わないでネ💦

左より喜寿の橋本氏・入江氏・奥村氏 左より還暦の小林氏・山形氏

電動自転車 2 台を含む豪華商品‼
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協会・組合近況報告
月・日 曜 時間 行　　　　　　　　　　　　事

８．２６ 土 １４：００ 全管連青年部協議会第 ２7 回通常総会
（ホテルメトロポリタン山形）

８．３０ 水 １３：３０ 全国管工事業協同組合連合会第 ３55 回理事会
（品川プリンスホテル）

９． ６ 水 １８：００ 広報・防災委員会

９． ８ 金
１６：００ 事業委員会
１９：００ 第 ６ 回青年会役員会

９．１０ 日 １０：００ 第 ４３ 回ボウリング大会（ラウンドワン京都伏見）
９．１２ 火 １６：００ 企画・創造委員会

９．１４ 木
１5：３０ 京都府建設業職別連合国民健康保険組合第 ３回理事会

（キャンパスプラザ京都）
１６：００ 業務委員会

９．１９ 火 １９：００ 給水装置工事主任技術者受験対策講座
９．２０ 水 １６：００ 財務委員会

９．２7 水
１5：３０ 総務委員会
１６：３０ 理事・監事会
１８：００ 懇親会（萬重）

９．２８ 木 １３：３０ 全管連第 ２5６ 回正副会長・部長会議（品川プリンスホテル）
１０．１０ 火 １８：００ 第 7 回青年会役員会
１０．１5 日 １０：００ 訓練生合同ボウリング大会（ラウンドワン京都伏見）

１０．１7 火 １３：３０ 全国管工事業協同組合連合会第 ３5６ 回理事会
（品川プリンスホテル）

１０．２０ 金 ８：３０ 第 １１３ 回管工会（亀岡カントリークラブ）

１０．２１ 土
１１：００ 第 ６８ 回水遊会「坂内 ２DAYS」（岐阜県）＝ ２２ 日まで
１８：３０ 青年会勉強会「インボイスと節税対策」（３階大会議室）

１０．２３ 月 １４：００ 京都府建設業職別連合国民健康保険組合資格審査委員会
（国保本部）

１０．２６ 木 １４：００ 「建設業 ２０２４ 年問題の対応と対策セミナー」（３階大会議室）

協会・組合通信
月・日 京水発 京管発 件　　　　　　名
９． ６ ３１ ㈱洛東建設　番地変更に伴う委託契約書の更新について
９．１９ ３６ 令和 5年度（後期）１・２級技能検定（建築配管）受検のご案内
９．２８ ３８ 配当金について
９．２９ ３7 建設業 ２０２４ 年問題の対応と対策セミナー開催のお知らせ
１０． ４ ３９ 第 5９ 回京都府建設業労働災害防止大会のご案内
１０． ４ ３２ ４０ ９ 月理事監事会議事録
１０．１０ ３３ 取付管新設工事申込書兼基本台帳…販売価格の改定について
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風　塵　抄
…大　原　　　正

「光と陰」

光があると同時に光を遮断するものによって陰が生まれる。

光と陰のコントラストによって美しい造形が生まれる。

光が当たる部分で質感や形状が表現され、陰の部分で立体感が表現される。

夕暮れが美しいのは、陰が長くなるためで、太陽が天頂にあって、陰がほとんどない状態

では、表現が限られて美しさが減衰する。

私たちが物体を立体的に見ることが出来るのは、光が物体に当たったときに、陰と影が出来

るからである。光だけの真っ白な世界や、光のない闇の世界には、形は存在しないのである。

神話によると、神は天と地を創造したとき、地は混沌として闇のみがあった。神は「光あ

れ」と言われて、光が生まれた。神はその光を見て良しとされた。神はその光を昼と呼び、

闇を夜と呼んだ。

戦後、最も変わったものとして照明の明るさがある。特に蛍光灯の普及によって夜の生活

が明るく一変したといってよい。それまでの照明といえば裸電球か笠付きの電球の黄色い薄

暗い照明しか知らなかった戦前、戦中派にとっては驚異的な出来事であった。古代のものを

燃やして得られた炎による照明やロウソクや灯火しかなかった近世の人々にとっては夢想だ

にしなかったことである。現代の大都市に住む我々にとっては夜になっても真の闇は存在し

なくなった。明るさが豊かさの象徴で、暗さが貧しさを表すものであるかのように、我々は

戦後、豊かさにあこがれ、白い明るい蛍光灯に飛びついたのである。蛍光灯の平板な白い光

が陰を作らなくなって久しい。そのためにそれまで人の心を支配して来た闇への恐れがなく

なって、「もののけ」に代表される闇に住むものの存在が無くなってしまった。

昔は存在した闇への恐怖やおびえの文化が消え失せて久しい。

京都の島原に角
すみ

屋
や

という江戸時代の揚
あげ

屋
や

建築が残っている。この ２階に青
あお

貝
がい

の間
ま

というも

のがあり、壁一面に青貝がはめ込まれて、昼間見ると何と言うほどの事はないが、夜、揺れ

動くロウソクの光に照らされたこの部屋で島原の太夫を揚げて遊んだ江戸時代の粋人たちを

思うとき、何と素晴らしい舞台に身をおいたものだといううらやましい感慨に浸ってしまう。

これこそ日本美の精髄と言ってよいだろう。
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揺れ動く光とそれによって作り出される陰の面白さが現代人には分からなくなってしまっ

たように思われる。このことは現代に住む我々に心のひだを失わせる結果となって、ただ単

に画一的な平板なものの見方をもたらした大きな原因となった。

今一度、光と陰に思いをはせて、自然の光を大切にするとともに、高度成長の崩壊した今、

現代の文化を考え直す必要があるように思われる。

「檜皮葺と杮葺」

檜皮と書いて「ひわだ」と読み、柿と書いて「こけら」と読む。

屋根には瓦葺が主流であるが、神社建築では瓦葺を行わない。何故かと言うと瓦の素材は

土であり、足で踏まれたものを神の頭上に葺くのは不敬であるからである。そこで土以外の

木の板や皮で神社建築は葺かれるようになった。そこで、屋根葺きの職人たちは身に鳥の羽

をつけて、鳥では仕方がないということにして屋根に上がったようである。

それに対して、寺院建築では、本瓦葺であったのは、異国からの渡来であったと考えられる。

檜皮葺は桧の皮を剥いで乾燥した長さ ２０ ～ ６０ センチメートル、幅 ４～ 7センチメートル

の長三角形のものを竹釘で葺足 １～ １.5 センチメートルくらいに厚く重ねて葺くものである。

杮葺は板を細く割ったものを葺くもので、ヒノキ・サワラ・杉・ヒバなどの柾
まさ

目
め

の厚さ約

３～ ４ミリメートル、幅９０ ～ １００ミリメートル、長さ２４０ ～ ３００ミリメートルの割板を使う。

同種で板の厚さが ２倍くらいの ４～ 7ミリメートルものを木
とく さ

賊葺
ぶき

といい、さらに厚い １～ ３

センチメートルくらいの板を用いて葺いたものを栩
とち

葺
ぶき

という。トクサ（木賊）やクヌギ

（栩）が材料となるのではない。板は年輪に沿って割られたものが用いられる。

厚い板を葺くのを板葺、芽や藁で葺くのを芽葺、藁葺という。これらの草や木で葺くもの

を総称して「草木葺」という。

板葺の歴史は芽葺に次いで古く、法隆寺五重塔の屋根に使用されたことから、古墳時代か

ら屋根材として使用されたと思われる。最も薄い板を用いた杮葺は、平安時代初期から使用

され始めた。

平安中期の「日
に

本
ほん

記
き

略
りゃく

」に ６ 位以下は檜皮葺の建物の建築を禁止する旨の記述があって、

貴族でも ６位以下は住居は板葺きであった。６位は昇殿を許される最低の官位であり、7位

以下は昇殿を許されなかったために、当時の貴族は ６位以上になるために懸命の努力をした

ものだった。

現在、檜皮葺の屋根の日本での最大は長野の善
ぜん

光
こう

寺
じ

本
ほん

堂
どう

（国宝）で約 ３６００ 平方メートル、

２位は京都の清
きよ

水
みず

寺
でら

本
ほん

堂
どう

（国宝）で約 ２０００ 平方メートル、３位は奈良の金
きん

峰
ぶ

山
せん

寺
じ

蔵
ざ

王
おう

堂
どう

（国
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宝）の約 １８００ 平方メートルである。

その他、代表的な建築では、島根の出雲大社（国宝）、京都御所などがる。

杮葺の代表的な建築としては、鎌倉の円
えん

覚
がく

寺
じ

舎
しゃ

利
り

殿
でん

（国宝）、京都の慈照寺銀閣や桂
かつら

離
り

宮
きゅう

古
こ

書
しょ

院
いん

、山形の羽
は

黒
ぐろ

山
さん

五
ご

重
じゅうの

塔
とう

（国宝）、高知の豊
ぶ

楽
らく

寺
じ

薬
やく

師
し

堂
どう

（国宝）などがあり、木賊葺と

しては、修
しゅう

学
がく

院
いん

離
り

宮
きゅう

客
きゃく

殿
でん

など、栩葺としては、京都の光
こう

明
みょう

寺
じ

二
に

王
おう

門
もん

、福島の白
しら

水
みず

阿
あ

弥
み

陀
だ

堂
どう

、

長野の善
ぜん

光
こう

寺
じ

三
さん

門
もん

などがある。

板葺は通常 ４０ 年程度の耐久性があると言われたが、近年は板製造工程の機械化により、

木の繊維がせん断されて、手作業の板より耐用年数が劣るようになり、そのため下地の防水

処理や材木自体の防腐処理が施されるようになった。

この檜皮葺と杮葺は優美な日本建築に屋根の曲線のすばらしさを付け加えてあまりあるが、

耐用年数の少なさ―わずか ３０ 年前後で葺き替えねばならないことと、火に対して極端に弱

い防災上の弱点を持つがゆえに、手放しに礼讚に終始出来ないもどかしさがある。

RAKUYU-Z工法がそれを証明します。
RAKUYU-Z

RAKUYU-Z工法協会

◆ RAKUYU-Zの装着

〒615-0881  京都市右京区西京極北大入町66番地

〒615-0881  京都市右京区西京極北大入町66番地

◆ 下水道管渠の取替え完了

◆ 下水道管渠の陥没下水管渠取替工事
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編 集 後 記

水の音をいつも愛読していただき有難うございます。

今年の夏はホントに猛暑日が続きましたね (´；ω；`)

最近ようやく秋の気配が漂い、１０ 月から １１ 月にかけて朝晩が過ごしやすくなってきまし

た。秋といえば食欲の秋、スポーツの秋、旅行の秋、なぜか気分が健やかに和みます。

先日開催されたアジア競技大会では、あらゆる種目で日本人アスリート達が活躍されまし

た！またラクビ―ワールドカップ ２０２３ も開催されています。日本代表は敗退してしまいま

したが、TV観戦での応援で忙しくされていたことでしょう。

皆さんも何か体を動かして日頃の仕事から少し解放されてリフレッシュしてみましょう♥
4

これから秋の行楽シーズンに入ります。京都の紅葉景色を楽しみたいと思います。皆さん

も健康第一で各方面でのご活躍を願っています！！

… ミヤオ設備株式会社　宮　尾　勝　己

訃　報
株式会社ＨＡＲＡ　前代表者　小原…國　殿　令和 5年 ９月 ２7 日逝去されました。

行年 ８４ 歳。心よりご冥福をお祈りいたします。

… 合掌

大東工業株式会社　会長　松浦兼俊　殿　令和 5年 １０ 月 ９ 日逝去されました。

行年 ８２ 歳。心よりご冥福をお祈りいたします。

… 合掌

京都住設株式会社　前代表者　西川眞良　殿　令和 5年 １０ 月 ２5 日逝去されました。

行年 7９ 歳。心よりご冥福をお祈りいたします。

… 合掌
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株式会社　洛東建設

道路大型カッター・サークルカッター・ダイヤ工事

アスファルト・コンクリート受入 建設残土・砕石 販売

 本社/吉祥院リサイクルセンター/吉祥院販売所

〒601-8177 京都市南区上鳥羽馬廻町34
ホームページ http://www.rakuto.info

TEL 075-661-6552
Fax 075-671-9109
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3つのびっくリーン技術

クリスタルカウンターで、明るいキッチンを

上質で心休まる、穏やかな時間をすごす

タッチレス水栓で、清潔・安心
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    本本　　社社 京京都都市市下下京京区区五五条条通通堀堀川川西西入入

〒〒660000--88335577 TTEELL((007755))880011--33222211　　FFAAXX((007755))884411--99226677

株株式式
会会社社 井井　　尻尻　　商商　　会会
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Working･･･ Office･･･ Service･･･ Food&Restaurant･･･ Medical･･･
UNIFORM WEAR

http://www.marugi.co.jp

ＴＥＬ
ＦＡＸ
E-MAIL daiwa-ml@mtg.biglobe.ne.jp

０７５－８０１－７５５４

保保温温・・保保冷冷・・断断熱熱・・防防露露 熱熱絶絶縁縁工工事事施施工工

大大 和和 工工 業業 株株 式式 会会 社社
ＤＤ ＡＡ ＩＩ ＷＷ ＡＡ

  〒604-8824 京都市中京区壬生高樋町４３番地
０７５－８０１－５１３６

各種ソフトご提案できます

開発 販売 【問合せ】株式会社システムズナカシマ 大阪支店
大阪府大阪市淀川区宮原 新大阪ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾋﾞﾙ 階

： ：

業務ソフトウェア、ＩＴのことなら何でもご相談下さい！

数量拾い

積算見積

原価管理

顧客管理

施工管理

給排水 システム

エリア・ウィンド 株式会社

京 都 の 建 設 情 報 メ デ ィ ア

http://www.kyoto-kensetsutimes.co.jp
〒611-0041  京都府宇治市槇島町落合119 TEL 0774-21-0011  FAX 0774-21-0022

「見やすく、使いやすく」見たい情報にもすばやくアクセス！！ホームページ会員募集中!! 京都建設タイムズ 検索

北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校

※水の音の広告を見たとお伝えいただければ特別価格にて
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本社 ☎075-802-0171 Fax075-841-1595

伏見営業所 ☎075-621-0810 Fax075-621-0821

城陽営業所 ☎0774-94-6184 Fax0774-94-6185

木津営業所 ☎0774-86-1120 Fax0774-86-1121

〒601-8357 京北営業所 ☎075-852-1055 Fax075-852-1031

亀岡営業所 ☎0771-23-8751 Fax0771-23-8753

福知山営業所 ☎0773-27-5330 Fax0773-27-3810

舞鶴営業所 ☎0773-77-8557 Fax0773-77-8562

京都府福知山市土師宮町２丁目２０
京都府舞鶴市大波下島田９４９

信頼　感謝
髙石機械産業株式会社
京都営業所

京都市南区吉祥院石原堂ノ後西町３１番地

京都市中京区壬生森前町６番地
京都市伏見区横大路三栖山城屋敷町１１０
京都府綴喜郡井手町多賀堀畑１３－７
京都府木津川市山城町椿井北野５－１
京都市右京区京北五本松町下里１７－２
京都府亀岡市大井町南金岐尾垣内７

☎075-748-6019

ＡＫＴＩＯ グループ

（自動車保険・火災保険・生命保険・賠償責任保険・サイバー保険　他）

保険のことならお任せください！

三井住友海上エイジェンシー・サービス㈱

関西エリア 京都支店
〒

京都市下京区綾小路通烏丸東入竹屋之町

：

： 担当者 ： 関東
★万一に備えて、ドライブレコーダー付き自動車保険もございます。
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架橋ポリエチレン管･ポリブデン管用ワンタッチ継手
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 [定流量弁 BOX] 
 
◎◎京京都都市市ﾒﾒｰーﾀﾀｰー廻廻りりのの直直結結直直圧圧・・直直結結増増圧圧式式ののホホテテルル・・旅旅館館のの配配管管のの定定流流量量弁弁BBOOXXにに使使用用出出来来まますす。。  
  
◎◎各各都都市市のの定定流流量量弁弁BBOOXXととししててもも利利用用可可能能でですす。。 
3 種類をラインナップ 
定流量弁 BOX 25 ㎜⽤ 
定流量弁 BOX 40 ㎜⽤ 
定流量弁 BOX 50 ㎜⽤ 

	

	

     杉杉本本商商事事株株式式会会社社  

  伏見営業所：京都市伏見区下鳥羽広長町 163

 TEL   ：075-603-0200 FAX：075-603-3232

 URL   ：http://www.sugimotoshoji.cp.jp

   E-mail :sugimoto@sugimotoshoji.co.jp   

SS..SS  
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